

# 組合からの“発信”



大阪木材工場団地協同組合  
理事長 浦本 雅史

## 「年頭のご挨拶」

新年明けましておめでとうございます。  
皆様方におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、大阪木材工場団地協同組合の事業運営に格別のご支援、ご協力を賜り心より厚くお礼申し上げます。

昨年は、アメリカ、ヨーロッパ等における世界的規模の経済危機や日本では東日本大震災など今まで考えられなかったことが起こりましたが、今年は少しずつでも良い方向に向かってくれることと併せて、東日本大震災で被災された方々には、1日も早い復興と皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。

さて、当協同組合は昭和37年6月の創立より満50周年を迎え、その記念事業のメインイベントとして、1月27日に大阪市内において、「創立50周年記念式典」をご来賓はじめ多数の方々にご出席いただき、挙行させていただくこととなりました。

また、計画中の新しい飲食店舗は、木の良さを取り入れた木造施設として、今夏頃にはオープンする予定で、担当委員会においてその建築準備を進めております。開店後は福利厚生施設の充実を図るとともに、地域の方々にご愛顧いただける施設になるものと期待いたしております。

堺市と美原町の合併以降、協同組合として精力的に進めてきた工場団地内のインフラ整備の総仕上げとも言えます「共同汚水処理事業」の「堺市公共下水道」移行事業につきましては、堺市当局のご理解と皆様方のご協力のお陰をもちまして、昨年10月1日に堺市公共下水道への接続替えを行いその使用を開始することができました。今後は、一連施設の公共移管手続きの早期完了を目指して進めてまいります。

設立当初は、木材製造業の単一業種のための協同組合として発足し、それから半世紀、時代の流れとともに異業種構成の協同組合に変化してまいりましたが、この度の創立50周年を機に協同組合の永続的な発展のために“今後何を為すべきか”を大きな課題として、新たな第一歩を踏み出す所存でございます。

今後も引き続き皆様方のさらなるご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

結びに、本年が皆様にとって、幸多き年となりますとともに、ますますのご健勝をご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



# 新春特集



堺市長  
竹山 修身

## 「堺市からのメッセージ」

明けましておめでとうございます。  
大阪木材工場団地協同組合の皆様におかれましては、新しい年の始まりを健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また旧年中は、堺市政の各般にわたり格別のご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

貴組合は、昭和37年の設立以来、木材の加工から流通まで同業多種の様々な企業が集積した工場団地として発展し、地域経済の振興に大きく寄与してこられました。また、「みはら区民まつり」や「美原地域審議会」への参画など地域とのつながりを深め、まちの活力の向上にもご尽力を賜り、心から敬意と感謝の意を表する次第でございます。

さらに本年、記念すべき組合創立50周年という節目の年を迎えられますことは誠に慶ばしく、皆様には心からお祝い申し上げます。

ご承知のとおり、近年、少子高齢化と人口減少による国内市場の縮小や経済のグローバル化、アジアなどの新興市場の拡大など、経営を取り巻く環境が急激に変化しています。

そのような中、本市では、市内産業が持続的成長を成し遂げていくための行動計画として「堺市産業振興アクションプラン」を策定し、取引機会の拡大や人材の確保、成長産業分野への進出支援など、本市産業の一層の振興に積極的に取り組んでいるところです。

浦本理事長をはじめ、組合の皆様方におかれましては、このたびの50周年を契機とし、本市における産業振興と地域経済の活性化のために、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びにあたりまして、本年が皆様にとりまして健康で幸多き一年となりますとともに、大阪木材工場団地協同組合並びに組合員企業各位の益々のご繁栄を祈念申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。

## C O N T E N T S

- 組合からの“発信”年頭のご挨拶 .....P1
- 新春特集 堺市からのメッセージ.....P2
- 組合からの情報発信基地 .....P3~4
- 木のある暮らし.....P5
- みはらトピックス.....P6
- 堺歴史探訪.....P7
- 毎日の健康なくらし .....P8
- 委員のコラム.....P9
- 新春お年玉クイズ.....P10